EPORTAJE



SECUENCIAS GEOMÉTRICAS

EL PINTOR CARLES GUASCH EXPONE MÁS DE VEINTE OBRAS EN LA GALERÍA VIA 2

"TENGO UN
ESTILO MUY
MARCADO; SALIR
DE ÉL SERÍA UN
SALTO MUY GRANDE"

Dicen los psiquiatras que estudian los dibujos inconscientes que las figuras geométricas con ángulos muestran autocontrol afectivo, necesidad de orden y poca afición por las sor-

presas. Y será difícil que encuentres una circunferencia o una elipse en la obra del pintor Carles Guasch, aunque tampoco parece haber nada de inconsciente en sus rectángulos superpuestos ni en sus combinaciones de negro-blanco y azul-blanco, en sus extensos fondos y sus amalgamas de cuadrados y rectángulos en el centro o en algún lugar estratégico del lienzo. La pintura de Carles Guasch es poligonal y deliberada, aunque él mismo explica: "siempre he huido del estructuralismo y he seguido un poco el desorden que nos da la libertad de

trabajar". Está claro, sin embargo, que al pintor no le gusta dar sorpresas y que su obra tiene que tener cierta unidad. Quizás es hasta más matemática, consciente y ordenada de lo que él cree.

La exposición que en estos momentos tiene abierta Carles Guasch en la Galería Via 2 consta de más de veinte cuadros y en cada uno de ellos se puede reconocer al artista. "Tengo un estilo muy marcado y salirme de él sería un salto muy grande", afirma el artista, que sabe que el hecho de que se identifique al pintor sin necesidad de

ver la firma es importante para una carrera artística. Y, añade, "siempre se ve una evolución, pero sin desmarcarse del esti-lo".

La muestra se titula 'Seqüències II' porque ya hubo una primera exposición 'seqüències' este año en Girona y la línea argumental de esta segunda es similar. "Es una serie de trabajos con elementos que se duplican", explica, "sigue una secuencia que no es ordenada aritméticamente pero que sigue unos elementos concretos".

La exposición estará abierta hasta el 17 de diciembre, y la

PERMANECERÁ
ABIERTA HASTA
EL PRÓXIMO 17
DE DICIEMBRE

Galería Via 2, en este mismo número de la Vía Púnica, abre todas las tardes, desde las seis de la tarde hasta las nueve de la noche. Y los sábados lo hace por la mañana, de once a una de la tarde. Los cuadros de Carles Guasch se pueden adquirir 1.000 y 5.000 euros.